



Nueva alza histórica del cobre en la bolsa de metales de Londres.

Description

El peso chileno se fortaleció en el mercado cambiario, tras conocerse hoy que el cobre rompió otra barrera histórica y se cotizó a 6,02 dólares la libra en el Mercado de Metales de Londres.

Como mayor productor del metal rojo en el mundo recibe los beneficios del alza del precio, ello impulsado por las amenazas arancelarias de Estados Unidos que llevaron a operadores norteamericanos a hacer compras masivas, creando escasez en otras regiones.

Si bien durante el año recién concluido la Casa Blanca optó por no aumentar los impuestos a la importación del cobre, anunció que en 2026 revisará de nuevo los aranceles.

Ante esta medida empresas estadounidenses acapararon inventarios, lo cual hizo subir los precios.

Entre las consecuencias de estos movimientos figura el fortalecimiento del peso chileno en el mercado cambiario local, donde la divisa verde cayó desde la víspera de los 900 pesos y hoy su tasa oficial es de 898,97, si bien en las casas comerciales se cotiza hasta en 885,00.

Nuevo récord del precio del cobre impulsa al Ipsa, que se acerca a los 11 mil puntos

Por su parte, la bolsa chilena extendió este martes su alza y por primera vez el índice Ipsa, de las principales acciones que se transan en la Bolsa de Santiago, se acerca a los 11 mil puntos, tras cerrar en 10.927, su máximo histórico.

De esta forma, la bolsa sorprendió a los analistas, los más optimistas de los cuales apuntaban a que durante el año el Ipsa podría alcanzar los 10.500 puntos.

Entre las acciones que registraron las mayores alzas se cuentan las de SQM (4,14%), Cencomalls (3,8%), Cencosud (2,99%), Andina B (2,88%) y Copec (2,78%).

Mercados internacionales

En Wall Street, los principales indicadores operaron esta jornada al alza pese a la incertidumbre que despierta entre los inversionistas la situación en Venezuela, en particular ante las expectativas de que una mayor oferta se traduzca en menores precios del crudo. El promedio industrial Dow Jones subió 0,94%, el selectivo S&P avanzó 0,57% y el tecnológico Nasdaq aumentó 0,84%.

Por otra parte, en Europa el selectivo Euro Stoxx 50 ganó 0,14%, mientras que en Asia el Nikkei de Japón cerró con un incremento de 1,32%, a la vez que en China continental el CSI 300 subió 1,55%.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl